

L'ABEILLE DE GIEN A CÉLÉBRÉ DIMANCHE A L'ÉCOLE BOULMIER LES 100 ANS DE SA FONDATION

# Émotion, souvenir et hommages

■ Malgré le vent frais qui traversait la cour de l'école Boulmier, l'Abeille de Gien a célébré ses 100 ans avec chaleur dimanche. Son ancien président, Henri Gaudichon, organisateur de l'événement, avait convié de nombreuses personnalités politiques, associatives et sportives. Plus de 200 personnes avaient répondu présent. Le maître de cérémonie a orchestré une série de remerciements et hommages.

## Des membres de l'Abeille au cœur de la Résistance

Particulièrement émouvant fut le rappel du passé héroïque des instituteurs de l'école Boulmier et membres de l'Abeille entrés en Résistance face à l'occupant allemand. L'historien giennois Michel Hissard Tissier a raconté leurs actes de bravoure au sein du réseau Vengeance, autour d'Ernest Bildstein, Henri Deshayes et Marcel Bouguereau. Plusieurs d'entre eux n'ont pas survécu à la guerre, abattus en mission ou gazés en déportation.

« En ce jour où nous célébrons le centenaire de notre belle association, ayons une pensée pour les valeureux membres qui nous ont précédés et qui inscrivent ces jours de gloire au fronton de notre existence », a-t-il exhorté.

Francis Cammal a ensuite remis la médaille de la ville



Francis Cammal, maire, a remis à Henri Gaudichon un ballon de basket en chocolat de la maison Thierry Martin, arborant les dates de 1925 et 2025, cadeau de la Ville aux bénévoles de l'association. (PHOTOS : SYLVAIN TRAVADON)

de Gien à plusieurs invités : Thierry Balestrière, secrétaire général de la Fédération française de basket-ball ; Gilbert Delaunay, ancien de l'Abeille de Gien, « ce qu'on a fait de mieux en basket dans les années 60 », selon Henri Gaudichon, et Claude Douineau, doyen de l'association.

Des fleurs ont été remises à Denise Huet, qui a relancé la section féminine avec

son mari, à Nicole Depond, institutrice et actrice au sein de la troupe et à Yvette Josnard, mère de Patrick, ancien joueur international. « Vous êtes un exemple pour moi », a soufflé Francis Cammal à cette dernière, également ancienne conseillère municipale.

Après le lever des drapeaux par les porte-étendard, des gerbes ont été déposées en hommage aux

combattants, aux enseignants, aux fondateurs et aux bénévoles. Le public a entonné *La Marseillaise* en chœur, puis les musiciens et chanteurs de l'association ont interprété le chant de l'Abeille.

Les discours des invités de marque ont clôturé la cérémonie. Thierry Balestrière a indiqué que la fédération de basket ne connaissait pas d'autre club de 100 ans,

la fédération elle-même ayant vu le jour en 1932 seulement.

## 100 ans d'engagement

« L'Abeille fait partie de notre patrimoine », a déclaré Francis Cammal. « Je vous souhaite encore 100 belles années ». La députée Constance de Péligny a évoqué la question de l'engagement « qui nous fait défaut aujourd'hui ». « 100 ans au service des

autres, des enfants, pour certains au service de la France et de notre liberté, ce n'est pas rien », a-t-elle salué.

L'ancien secrétaire d'État et sénateur Jean-Pierre Sueur n'a pas caché son émotion. Citant Charles Péguy, il a rendu hommage aux « hussards noirs de la République qui se battent pour l'émancipation de chaque être humain ». « Les 100 ans de l'Abeille nous appellent à vivre autour de la liberté, de l'égalité, de la fraternité... et de la laïcité ».

Les anciens entraîneurs de la section basket ont posé pour une photo avec l'injonction d'Henri Gaudichon au coach actuel d'assurer la remontée de l'équipe. « Tu ne coupes pas les subventions, fais pas l'andouille », a-t-il ordonné parallèlement au maire. Enfin, les quatre présidents de l'association en vie ont été réunis. Ils représentent 33 des 100 années de la vie de l'Abeille de Gien. Des 100 premières, devrait-on dire.

SYLVAIN TRAVADON

## DIMANCHE.

Représentation théâtrale de la troupe de l'Abeille de Gien dimanche 6 avril de la pièce « Ne coupez pas mes fleurs » à la salle polyvalente de Nevo à 15 heures. Entrée libre au chapeau.

